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Vœux de l’Interconsulaire de Vaucluse :
« Faire de 2025 une année de renouveau »

C’est Chapelle Sainte-Praxède, siège de la Chambre des métiers et de l’artisanat en Vaucluse,
que la cérémonie réunissant les 3 chambres consulaires a eu lieu en présence de nombreux
d’élus, dont la présidente du Département Dominique Santoni, la vice-présidente de la Région
Sud, Bénédicte Martin, le sénateur Lucien Stanzione, le président du Grand Avignon, Joël Guin
et la maire d’Avignon Cécile Helle.

C’est Georgia Lambertin, la présidente de la Chambre d’agriculture dont les élections sont en cours
jusqu’au 31 janvier,  qui  a  débuté ses vœux interconsulaires réunissant les  3 chambres consulaires
(Chambre d’agriculture, CCI et Chambre de métiers) : « Après une année 2024 exigeante, des aléas
climatiques, une pression économique qui ont montré la détermination et la force des paysans, 2025
impose innovation et adaptation pour nourrir la population, préserver l’identité des terroirs vauclusiens,
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accélérer la transition énergétique, renforcer les circuits courts, la traçabilité et valoriser le travail des
agriculteurs ».

Georgia Lambertin, présidente de la Chambre d’agriculture de Vaucluse. Crédit : J. Lecroq CMA

« Préserver l’identité des terroirs vauclusiens. »

Georgia Lambertin, présidente de la Chambre d’agriculture de Vaucluse
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A son tour, Gilbert Marcelli, le Président de la Chambre de Commerce et d’Industrie est intervenu : « On
a besoin de travailler tous main dans la main, en meute. Le tissu économique du département est
composé de PME dynamiques, inventives qui sortent des projets, avancent et veulent dégager de la
richesse. On va y arriver car au-delà des clivages, nous avons une vision collective, c’est dans l’intérêt de
chacun ».

Gilbert Marcelli, président de la Chambre de commerce et d’industrie. Crédit : J. Lecroq CMA

« Nous avons une vision collective. »

Gilbert Marcelli, président de la CCI de Vaucluse
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Enfin  Valérie  Coissieux,  présidente  de  la  Chambre  des  métiers  et  de  l’artisanat  qui  organisait  la
cérémonie dans ses locaux est intervenue. « 2024 vient de se terminer, posons un regard lucide mais
porteur d’espoir sur ce qui nous attend. Après les incertitudes politiques, économiques et sociétales, des
turbulences peuvent peser sur le moral de chacun, plus encore sur celui des entrepreneurs qui se battent
au quotidien pour construire et faire vivre leurs projets ».

Valérie Coissieux, présidente de la Chambre des métiers et de l’artisanat de Vaucluse. Crédit : J.
Lecroq CMA
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« 2025 sera l’année du centenaire de la Chambre des Métiers, 100 ans d’adaptation au
contexte économique et social. »

Valérie Coissieux, présidente de la Chambre des métiers et de l’artisanat de Vaucluse

Elle poursuit : « 2025 sera l’année du centenaire de la Chambre des Métiers, 100 ans d’adaptation au
contexte économique et social, 100 ans d’expérience essentiels notamment dans la transmission de notre
savoir-faire. La preuve, quand il s’est agi de restaurer Notre-Dame de Paris, trois entreprises artisanales
d’exception ont participé à ce chantier d’ampleur : l’Atelier de la Boiserie, la Lustrerie de Régis Mathieu
à Gargas et les Orgues de Pascal Quoirin à Saint-Didier. Et je suis allée leur rendre visite sur place, dans
leurs ateliers. Former, façonner les compétences de demain c’est faire un pari gagnant sur l’avenir avec
les jeunes générations. Avec la reprise d’entreprises qui est un enjeu majeur pour relever le défi du
renouveau. »

« Créons ensemble un climat de stabilité et de confiance. »

Les trois présidents de l’Interconsulaire de Vaucluse

Après Gilbert Marcelli qui a présidé le Comité Interconsulaire (celui des 3 chambres du département)
pendant 18 mois, c’est Valérie Coissieux qui lui succède. Elle a conclu son intervention : « Tous les trois
nous vous disons : femmes et hommes de talent, unissons nos forces pour créer une dynamique positive
et une énergie collective. Arrêtons de résumer le Vaucluse à un département pauvre. Insistons plutôt sur
ses pépites, ses créateurs, ses entrepreneurs qui ne baissent pas les bras, créent et réussissent à le faire
rayonner.  Chez  nous  il  y  a  un  ou  deux  emplois,  parfois  un  apprenti,  on  n’est  pas  comme  les
multinationales du CAC 40 ».

Les trois présidents de l’Interconsulaire ont résumé leur vision dans un communiqué commun : « Notre
rôle est clair : répondre aux attentes de nos entrepreneurs avec une résilience exemplaire et refuser de
céder à la tentation du pessimisme. Créons ensemble un climat de stabilité et de confiance ».
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